

Les Titans

À l'origine, les Titans (souvent nommés Dieux Anciens) régnaient en maîtres suprêmes sur l'univers. Ils étaient d'une taille énorme et d'une force incroyable.

Fils d'Ouranos (le Ciel) et de Gaïa (la Terre), Cronos fut le plus important des Titans. Il prit le pouvoir en tuant Ouranos et gouverna les autres Titans. Il épousa l'une de ses sœurs, Rhéa.

Comme Gaïa avait prédit à Cronos qu'il serait détrôné par l'un de ses fils, il dévora tous ses enfants : Hestia, Déméter, Héra, Hadès et Poséidon. Lorsque Rhéa mis au monde leur dernier enfant, Zeus, elle le cacha et donna à la place à son mari, une pierre emmaillotée dans des langes, que Cronos prit pour le nouveau-né.



Une fois adulte, Zeus vint libérer ses frères et sœurs et, tous ensemble, ils combattirent et vainquirent Cronos et les Titans.

Les trois frères se partagèrent le monde :

Zeus régna sur le Ciel, **Poséidon** sur la Mer et **Hadès** sur le Monde souterrain.

Les Dieux Olympiens

Les douze Dieux Olympiens dominent tous les autres dieux qui ont succédé aux Titans.

L'Olympe était leur foyer, d'où leur nom. L'entrée de ce lieu était fermée par une grande grille de nuages gardée par les Saisons.

Outre les douze grands Olympiens, d'autres divinités peuplaient les cieux.

On notera également l'existence de deux dieux importants qui, selon les récits, font ou non partie des dieux de l'Olympe :



Déméter : déesse du Blé, elle a enseigné l'agriculture aux hommes.

Dionysos : dieu du Vin, il apporte aux hommes la fête, mais aussi l'ivresse.



L'Olympe, fresque de Giulio Romano

